

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Investissez dans la grève !

- Social - Printemps 2003 -

Date de mise en ligne : mardi 27 mai 2003

Démocratie & Socialisme

En cette période d'incertitude de la bourse, il existe un moyen sûr de ne pas perdre bêtement son argent.

Voyons un peu.

Vous prenez votre retraite à 60 ans. Mettons que vous mouriez à 75 ans. Ce n'est déjà pas si mal. Il faut bien mourir un jour. Cela fait donc 15 ans de retraite. Soit 180 mois.

Mettons que le projet Fillon passe.

Il ampute votre retraite disons en gros de 400 euros par mois. C'est une hypothèse optimiste. Vous perdriez alors $180 \times 400 = 72\ 000$ euros (472 290 F) Mais vous n'êtes pas un de ces pigeons qui se laissent plumer. Vous êtes un « trader » dans l'âme. Il y a un bien meilleur plan.

Vous faites grève.

Cela vous coûte 100 euros par jour, peut être moins. Probablement moins. Avant d'atteindre 72 000 euros de retenue sur votre salaire, vous pouvez donc vous permettre de faire 720 jours de grève !

Une année de travail comporte environ 47 semaines. A 5 jours par semaine cela fait 235 jours.

Pour perdre plus en faisant grève qu'en acceptant la réforme Fillon / Raffarin, il faudrait que vous fassiez 3 ans et 15 jours de grève !!!!!

Or il suffit d'observer un peu pour comprendre rapidement que Fillon et Raffarin ne sont que de piètres fusibles, qui ne tiendraient que peu de temps, pourvu qu'en face il y ait un mouvement déterminé.

Alors pas d'hésitation :

Investissez, investissez vous dans la grève !!!

Même 3 ans et 15 jours de grève vous coûteront moins que la réforme Raffarin !!!

N.B : Toutes les valeurs retenues pour cette simulation ont été choisies de manière à obtenir des résultats nettement en deçà de la réalité